Tischtennis Schnuppertag für den Jahrgang 2

Für den zweiten Jahrgang unserer Schule wurde es zum Ende des Kalenderjahres 2022 noch einmal sportlich.

In Kooperation mit dem Lemsahler SV wurde zum zweiten Mal der Tischtennis Schnuppertag durchgeführt. Unter der Anleitung von tollen und engagierten Vereinstrainern wurden erste Grundkenntnisse vermittelt oder sogar ausgebaut. Die Kinder waren von den spannenden Stationen und dem abschließenden "Showspiel" der Trainer begeistert.

Der kommende zweite Jahrgang kann sich schon auf dieses Event freuen!



